

Implantan en Ermua un nuevo recurso para las personas sin hogar adecuado y transeúntes

'Osinetxe', la antigua caseta de aperos de labranza del palacio Marqués de Valdespina, servirá para el aseo de transeúntes o personas sin hogar adecuado

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua ha presentado un nuevo recurso denominado 'Osinetxe' en el marco de la cartera de Servicios Sociales de gobierno, diputaciones y ayuntamientos. Es una infraestructura que cubrirá las necesidades en materia de aseo e higiene, tanto personal como de vestimenta, de las personas en tránsito por el municipio o de residentes sin hogar adecuado.

Se trata del espacio denominado 'Osinetxe', basándose en el antiguo uso toponímico del nombre del río y sus pozas, que pasa por detrás de la Casa Consistorial y que también se conocía en su momento como la casa del jardinero del Palacio Marqués de Valdespina, actualmente casa consistorial de la villa. El recurso está físicamente ubicado en un anexo de piedra, antigua caseta para los aperos de labranza y jardinería, contiguo al palacio.

El concejal delegado del área, José Luis Araujo, presentó ese recurso y sus principales características la pasada semana en el transcurso de la Comisión Informativa de la corporación.

Actualmente está disponible en el horario continuo y diurno entre las 8 y las 21 horas. La infraestructura y el servicio que se prestará desde este lugar complementarán y mejorarán la atención al colectivo.

Cuenta con agua caliente sanitaria, aseo, lavabo, ducha y cambiador. Además está equipado de una lavadora para realizar la colada y una secadora para secar la ropa de la persona usuaria.

Las personas que quieran hacer uso del mismo deben solicitarlo en los Servicios Sociales, de 8 a 15 horas, o en las dependencias de la Policía Municipal, de 15 a 21 horas.

En el momento en que se solicite la persona interesada recibirá un paquete con dosis individuales de gel y champú, así como una cápsula de detergente, un calefactor cuando las condiciones climatológicas lo hagan necesario, y un billete de tren para poder continuar el viaje a Durango, que le permita acceder a los servicios comarcales como el albergue nocturno, de los que el ayuntamiento de Ermua es partícipe.

El uso debe ser individual, una única persona cada vez que se requiera. Es un recurso adicional al Servicio de Atención diurna para personas sin hogar que establece el Decreto de Cartera de Servicios Sociales del Gobierno vasco.

Albergue en Durango

Este servicio es comarcal y está ubicado en Durango, según establece el mapa de servicios que emana de los documentos que desarrollan la citada cartera. No obstante, este recurso adicional se ubica en Ermua debido a que no todas las personas que viven en esta situación desean acudir a Durango de forma inmediata. Por ello, se ha creído conveniente prestar la posibilidad de que puedan mantener su higiene y la de su ropa.

El flujo de personas en tránsito atendidas por el Ayuntamiento de



El alcalde Abascal, en las instalaciones de 'Osinetxe'. :: A. LASUEN

El local dispone de agua caliente sanitaria, aseo, lavabo, ducha y cambiador, así como lavadora y secadora

Ermua es relativamente bajo, con una media de 3 a 5 casos al mes.

El coste del servicio es reducido. En el presupuesto de 2018 se han previsto 900 euros, puesto que para su puesta en marcha se han aprovechado infraestructuras preexistentes. Una persona adscrita a los Servicios Sociales municipales se encargará de la revisión cotidiana de las instalaciones.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

La revista Nahita inaugurada en 2007 publica su número 35

:: A. LASUEN

ERMUA. El Departamento de Igualdad del Ayuntamiento de Ermua ha editado un nuevo número de la revista Nahita. La conocida publicación ermuarra alcanza así su número 35.

Este mes, el reportaje principal de Nahita se centra en un tema candente y de actualidad, 'La prostitución. ¿Cuál es el verdadero debate?'. Este es el título de este extenso texto que ahonda en diferentes aspectos de la prostitución: la legalidad, el imaginario, la trata o el feminismo.

Por otra parte, la revista contiene noticias de interés, editorial, programa de cursos, exposiciones y eventos, encuestas, pasatiempos y el apartado '¿Conoces?', que presenta a la revista feminista 'La Madeja, el colectivo 'Cambalache' y a la autora Silvia Federici.

Se han editado 2.500 ejemplares de la revista física, que desde principios de este año ha adoptado un formato más amplio y moderno. Además, también se puede visualizar el formato digital en el microsite de la Casa de la Mujer. En los próximos días se publicará la revista interactiva, donde se podrán consultar enlaces de interés y vídeos dentro de la propia publicación.

La edición de la revista comenzó en 2007, y desde entonces se editan tres números al año: en enero, en abril y en septiembre. Además, en 2017, coincidiendo con el 10 aniversario de Nahita, se preguntó a las personas lectoras sobre diferentes aspectos de la revista, y según los datos recogidos, casi el total de las personas encuestadas lee la versión física, por lo que se muestran en contra de que la publicación se edite solo en versión digital. De ahí el cambio del diseño del último año.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekoa) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoatzen, 10).

DEBA



Ayer arrancó la escuela de fútbol, en la imagen el grupo de los benjamines. :: FOTOS ANDER SALEGI

Los empates predominan en la última jornada

La escuela de fútbol arrancó ayer con los chicos y mañana lo hace con las chicas benjamines y alevines

:: ANDER SALEGI

DEBA. Buena jornada de los equipos del club Amaikak Bat, no se produjo ninguna derrota. Después de un inicio de liga en el que los resultados no acompañaban a los equipos del Amaikak Bat, la cosa ha cambiado. La evolución del juego de cada equipo asciende jornada tras jornada.

El regional de división de honor se desplazó a la capital guipuzcoana para enfrentarse al Deusto Donostia en el campo más grande de la liga. Los debarras fueron superiores en la mayor parte del encuentro con varias ocasiones claras y un penalti fallado. El equipo donostiarra no tuvo ninguna ocasión destacable. Los debarras hicieron valer el efecto de campo grande para coger la espalda a sus rivales en la mayoría de las ocasiones. No estuvieron acertados en el último cuarto de campo y eso lo pagaron caro. El penalti fue fallado por el capitán del equipo en el inicio de la segunda mitad, el balón se marchó por encima del larguero. El equipo continúa sumando puntos y manteniendo la portería a cero (últimas dos jornadas).

El juvenil se desplazó a Azkoitia para enfrentarse al Anaitasuna. Una buena primera parte dejó decidido el partido a favor de los debarras. El atacante debarra Urko se ha hecho amigo del gol y muestra de ello es el doblete que marcó la semana pasada que valió para sumar los primeros tres puntos del juvenil. Ahora en Azkoitia lo ha vuelto a conseguir, un doblete suyo y un gol de Beitia dieron la victoria a los entrenados por Hidalgo y Arce.

El cadete masculino viajó a Legazpi para enfrentarse al Ilintxa. La primera parte finalizó con empate sin goles. Nada más comenzar la segunda mitad los locales marcaron y se pusieron por delante en el marcador. El equipo entrenado por Es-



Unai Pérez, del cadete, logró el gol del empate frente al Ilintxa.



Entrenamiento de la escuela de fútbol, ayer.

naola y Gorroño supo reaccionar a tiempo y cinco minutos más tarde Unai Pérez puso las tablas en el marcador. Los debarras intentaron la remontada en varias ocasiones pero el marcador no se movió del empate. El equipo de Deba mostró una gran mejoría en el juego.

El cadete femenino continúa sin perder. El primer partido en Eskoriatza tuvieron la suerte de su lado y ahora en Errota Zar contra el Ilintxa no la han tenido. El equipo tuvo muchas ocasiones durante todo el encuentro, incluso un penalti a favor, pero el balón no quiso entrar en la portería contraria y las debarras empataron a cero. El infantil de honor comenzó la liga ganando en casa ante su afición. Los goleadores del equipo local fueron Urko y Salegi.

Ayer arrancó la escuela de fútbol en Errota Zar con decenas de niños nacidos entre los años 2008 y 2010. Mañana a partir de las 16.45 comenzará para las chicas benjamines y alevines nacidas entre 2008 y 2010.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 2.847, mientras que el 1.655 se ha quedado como suplente.

Oficina de turismo

Con motivo de temporada de baja, la oficina de turismo de Deba ha modificado su horario. De lunes a jueves de 10.00 a 14.00 horas. Los viernes y sábados de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 19.00 horas. Los domingos y festivos de 10.00 a 14.00 horas.

ERMUA

El aparcamiento de San Antonio amplía sus plazas

El día 21 se habilitaron 24 plazas, a las que se les sumaron otras diez más este pasado viernes

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La zona de aparcamiento de San Antonio, bajo el viaducto del tren, vuelve a entrar en servicio y ofrece ya alrededor de 34 plazas de aparcamiento tras varios meses de cierre.

El viernes 21 de septiembre se habilitaron 24 plazas de estacionamiento, a los que se les han sumado otras 10 plazas más este pasado viernes 28. La infraestructura abierta es la zona que queda más próxima al barrio de San Lorenzo; la parte que da desde el viaducto hacia

Kaltxango todavía está ocupada por material de obra y maquinaria.

La reapertura del aparcamiento llega tras desmontarse la estructura de mecanotubo y madera que se ha utilizado para construir el nuevo viaducto y utilizarse el material que cubrirá la nueva estación, apilado en la zona.

Además, las empresas que trabajan para Interbiak y para Euskal Trenbide Sarea han llegado a un acuerdo para compartir el espacio de la antigua entrada a la autopista. Esa unión permitirá liberar más espacio en el aparcamiento de San Antonio y que los camiones de carga no entren hasta el centro urbano, ya que llegarán por la variante y accederán directamente a dicho espacio.

ONDARROA

El Aurrera obtiene un empate en su visita a San Juan en un nefasto campo

El partido evidenció que el equipo pasa dificultades en los campos pequeños y en malas condiciones

:: A.E.

ONDARROA. El Aurrera obtuvo un empate en su visita al desconocido campo del San Juan, de Santzurtzi, de pequeñas dimensiones y en malas condiciones, que impidió a los de Zaldue sacar provecho de las oportunidades que gozaron sus delanteros. Los rojillos se adelantaron en el marcador con un gol de Gorosabel, curiosamente autor de los tres últimos goles del cuadro rojillo. Procedente del Artibai de Markina había destacado por su olfato goleador que ahora trata de reeditarse en las filas de

los de Ondarroa.

No obstante, la renta obtenida fue en vano porque el San Juan empató el encuentro cuando faltaban cinco minutos para el final. Pese a ello, se demostró que el Aurrera tenía mayor nivel que sus contrarios, pero por las malas condiciones del campo para la práctica del fútbol no pudieron obtener mayor diferencia. Los de Ondarroa no conocen la derrota y cuentan con cuatro puntos y ya son séptimos. El sábado juegan a las 16.30 horas, con el Ugeraga, equipo que plantó cara a los de Ibón López.

Quintos del 68

Los quintos del 68 de Ondarroa no han querido dejar pasar la ocasión de celebrar juntos la fiesta de un aniversario tan emblemático con el que les acredita el cumplir 50 años de vida.



Los quintos del 68 celebraron su gran fiesta en Ondarroa. :: A.E.